

男子バドミントン部



活動日・活動実績

月曜日から金曜日（週1回部活休養日）土曜日または日曜日
福山地区春季総体 団体戦 準優勝 個人戦 シングルス優勝
福山地区新人総体 団体戦 準優勝 ダブルス準優勝
中国中学校体育大会 個人戦シングルス出場

コメント

中学男子バドミントン部は、3年生9人、2年生12人、1年生13人で活動しています。僕達は「応援される部活」を目指して日々練習に励んでいます。今年の新人戦では、団体戦で準優勝 個人戦では、シングルスベスト8、ダブルス準優勝、ダブルス4位と県大会の出場も決まりました。そして僕達の目標は県大会で優勝し、中国大会、全国大会という大きな舞台でプレーするということです。部活の仲間とともに切磋琢磨しながらさらに上を目指してがんばりますので、今後とも応援よろしくおねがいします。



女子バドミントン部



活動日・活動実績

月曜日から金曜日（週1回部活休養日）土曜日または日曜日
福山地区春季総体 出場
福山地区新人総体 団体戦 第3位 個人戦 ダブルス準優勝

コメント

私達は「感謝」をモットーに活動しています。人数が多いのでみんな明るく、とても賑やかです。2年生は1月に行われる広島県新人総体へ向けて頑張っています。いい結果を残せるよう頑張るので応援よろしくお願いします。

